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Ihre Ratsanfrage RA-626/2019 - Auszubildende Stadtverwaltung 
 
 
Sehr geehrte Frau Pester, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
1. Wie viele Auszubildende haben in den Jahren 2014 bis 2019 ihre Ausbildung bei der 

Stadtverwaltung angefangen? (Bitte nach den einzelnen Berufen aufschlüsseln.) 
 

In den jährlichen OSPI-Berichten können die Zahlen zur Einstellung in den einzelnen 
Berufsbildern eingesehen werden. Auf die Berichte können Sie über das Extranet zugreifen 
(Intern >> Berichtswesen >> Berichtsatlas >> Organisation >> OSPI-Bericht  >> Bsp. 2018 S. 
22 ff.). Hier ist der aktuelle Bericht direkt verfügbar. Die älteren Berichte sind über „weitere 
Berichte“ einsehbar. 
 

2. Wie groß war die Abbrecherquote in den Jahren 2014 bis 2019? (Bitte nach den 
einzelnen Berufen aufschlüsseln.) 

 
Die Abbrüche stellen sich wie folgt dar: 
 

Jahr Abbrüche gesamt betroffene Berufsbilder 

2014 keine Erfassung  

2015 keine Erfassung  

2016 keine Erfassung  

2017 2 Bachelor of Laws (1) 
Verwaltungsfachangestellte/r (1) 

2018 6 Fachangestellte/r für Bäderbetriebe (1) 
Bachelor of Laws (4) 
Verwaltungsfachangestellte/r (1) 

2019 3 Bachelor of Laws (1) 
Bachelor of Arts (1) 
Verwaltungsfachangestellter (1) 
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3. Wie viele Auszubildende wurden in den Jahren 2014 bis 2019 nach erfolgreichem 

Abschluss von der Stadtverwaltung übernommen? Wie viele dieser Arbeitsverträge 
waren befristet? (Bitte nach den einzelnen Berufen aufschlüsseln.)  
 
Aussagen zur Weiterbeschäftigung sind ebenfalls in den jährlichen OSPI-Berichten zu finden. 

 
Freundliche Grüße 
 
 
 
Sven Schulze 
Bürgermeister 
 


